



Accident de là route

Par **peridon christelle**, le **10/10/2018** à **01:17**

Bonjour je viens à vous voilà en rentrant du boulot mon conjoint à eu un accident de la route ai ai décédé j ai appris qu'il avait consommé des stupéfiants comment vont marché les assurances vue que ses un accident de travail cela fait sept moi ai toujours pas de nouvelle

Par **Chaber**, le **10/10/2018** à **07:34**

bonjour

[citation]comment vont marché les assurances[/citation]Ce sera la responsabilité de votre mari

Responsabilité totale: déchéance des garanties de votre contrat, sauf la responsabilité civile

Aucune responsabilité: possibilité d'indemnisation au titre de la Loi Badinter (voir un avocat spécialisé)